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Hier noch eine Einschätzung aus dem TM-Forum. Ich hoffe, dass ich das hier so posten darf:

Zu seiner YB Zeit kann ich euch als Schweizer einige Dinge sagen. In unserem Freundeskreis
nannten wir ihn immer Moskito. Da er Wissel flick ist und aus dem nichts auftauchen kann. Er
besitzt eine gute und enge Ballführung. Sein Antritt ist wirklich hohes Niveau, seine
Schnelligkeit mehr als Okey. Auch seine Geradlinigkeit zum Tor hat mich schon einige Male
beeindruckt. Defensiv und Laufleistung ist er immer einer der besseren im Team. Ob nah oder
fern, Schussqualität besitzt er. Offensiv ist er variabel einsetzbar. Als einzige Spitze ist er aber
für ein Ballbesitzsystem einfach nicht geeignet. Da er kein starker Kopfballspieler ( logisch bei
1,78m ) ist und sich nicht über den Körper durchsetzt.

Zudem war und ist er eine Profi der sich nie etwas zu schulden kommen lies. Sich immer hinter
das Team und Trainer stellte. Nie egoistisch auf dem Platz verhielt. In wichtigen Spielen war er
immer ein Aktivposten im Team. Eines seiner besten Spiele machte er in der 1 Cl Quali Runde
gegen Donetzk wo er beide Tore schoss und auch noch zweimal Aluminium traf.

Niemand ahnte und registrierte was für einen jungen Japaner YB damals holte. YB holte ihn sehr
früh aus Japan. Ein "Superstar" oder "Riesentalent" war er in Japan nicht. Gute Scoutingarbeit
von YB. In der Schweiz hatte er von Anfang an keinerlei Integration Schwierigkeiten. Unter Uli
Forte sammelte er schnell Spielzeit, wurde in seiner ersten Saison Stammspieler! Unter Adi
Hütter machte er dann den letzten Schritt zum Leistungsträger. Die YB Anhänger reden heute
noch nur in den höchsten Tönen von ihm. Was wirklich Schade war ist das YB ihn früh und für
eine Witzablöse von 2,5 Mille gehen lies. Für das Spielsystem ( hohes Pressing, körperintensiv )
das Adi Hütter spielen lassen wollte, war er einfach nicht geeignet. Darum legte man ihm
wahrscheinlich auch keine Steine in den Weg. In Gent habe ich ihn nur noch über Live Ticker
etc. verfolgt. Er spielte nicht so regelmässig wie bei YB. Wann er spielte scorte er zugleich, war
aber sicherlich kein Leistungsträger in Gent.

Für mich ein sehr unterschätzter Spieler. Hier kriegt ihr ein Spieler für eine moderate Ablöse der
sein Können und Potenzial schon genügend aufblitzen lies. Wenn er das Vertrauen bekommt
und sich einspielen kann ins Team, kann er euch mehr als weiterhelfen. Das nächste Nürnberg
Trikot ist bei mir auf sicher 
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